



‘Dale a los consejeros’ alienta líder morenista

CLAUDIA SALAZAR

El dirigente de Morena, Mario Delgado, reconoció que instruyó al diputado Mario Llergo, representante del partido ante el Instituto Nacional Electoral (INE), a “darle” con todo a los consejeros electorales.

Al participar en el informe de labores del diputado en Tabasco, reveló que Llergo le preguntó si debía ser moderado con los consejeros o traerlos “cortitos”, porque quería poner en su lugar a esos “mentirosos”.

“Dije, no, yo creo que toda la militancia quiere ver ahí a un representante que dé el debate; que ‘como dice Lucho, ¡tú dale!’. Y lo ha hecho de manera extraordinaria”, indicó Delgado.

Sobre la reforma electoral propuesta por el Ejecutivo federal, el dirigente señaló que la propuesta es para vivir una “auténtica democracia” y no tener consejeros electorales parciales, de los que no necesitan ayuda.

“¿Qué hay que mejorar de la reforma? ¿Por qué en México debe ser donde cuesta el voto más caro en todo el mundo? ¿Por qué resignarnos a tener consejeros que le rinden cuentas a los partidos políticos que los pusieron?”

“No son árbitros imparciales, ellos piensan que confrontando al Gobierno tienen mayor legitimidad; no les corresponde ser opositores. Queremos árbitros neutrales que velen por la democracia”, aseguró.

Delgado indicó que Morena no necesita árbitros a modo ni ayudas ni favorcitos ni influencias.

“Porque a nosotros nos gusta la democracia, nosotros venimos de la lucha por la democracia en este País. Por eso, queremos que los consejeros y los magistrados los ponga el pueblo y que le rindan cuentas al pueblo de México, no a los partidos que los ponen”, argumentó.

Durante el evento, el morenista preguntó a los asistentes cuántos van a ir a la marcha del 27 de noviembre para acompañar al Presidente Andrés Manuel López Obrador.

“¿A poco no quieren estar ahí? ¿A poco no les da emoción marchar junto a él, como tantas veces lo hemos hecho en los momentos más importantes de la historia contemporánea de nuestro País?”, dijo para animar a la gente a acudir a la marcha.



■ Mario Delgado, dirigente nacional de Morena, acompañó ayer al diputado Mario Llergo en su primer informe de labores.